

## Medienmitteilung

## Grundsteinlegung für Neubau Konradstrasse

# Zürich, 24. Juni 2019. Zentral gelegenes Wohnhaus in Winterthur mit 19 Wohnungen – Fertigstellung für Frühjahr 2021 geplant

Am vergangenen Freitag (21. Juni 2019) begingen die Atlas Stiftung, vertreten durch Philipp Oberli, Andreas F. Vögeli und Freddy Stocker sowie das Architekturbüro Graf Biscioni mit unter anderem Roger Biscioni und Marc Graf die Grundsteinlegung für das Wohnhaus an der Konradstrasse 5.

Bis Frühjahr 2021 wird auf dem Gelände der ehemaligen Villa Matilda an der Konradstrasse 5 ein modernes Wohnhaus mit 19 Wohnungen für die urbane Bevölkerung ab dem dritten Lebensabschnitt entstehen. Der gelegte Grundstein war symbolischerweise eine Säule der ehemaligen Villa.

Besitzerin und Betreiberin des Wohnhauses ist die Atlas Stiftung, welche auch bereits den benachbarten Konradhof verantwortet. Für Architektur und Bauleitung zuständig sind die bekannten Winterthurer Architekten Graf Biscioni zusammen mit Jasmin Grego von Grego Architektur, Zürich. Der Entwurf sieht ein zeitgemässes, lichtdurchflutetes Gebäude mit 2.5- und 3.5-Zimmer Wohnungen vor. Das Wohnhaus wird durch eine grosszügige Gartenanlage umgeben sein.

#### Weitere Informationen:

www.konradstrasse.ch, mail@konradstrasse.ch, Tel. +41 52 265 16 95

#### Medienkontakt

Atlas Stiftung, Media Relations, mail@atlas-stiftung.ch, Tel. +41 44 233 33 55

#### Atlas Stiftung

Die Atlas Stiftung wurde 1972 gegründet und hat ihren Sitz in Zürich. Stiftungszweck ist es, für betagte Schweizer Bürgerinnen und Bürger aus dem Mittelstand Wohnungen zu attraktiven Bedingungen bereitzustellen. Die Atlas Stiftung besitzt und betreibt die Residenzen Konradhof in Winterthur, Spirgarten in Zürich und Südpark in Basel.



### Bildlegende:

In der Bildmitte Philipp Oberli und Andreas F. Vögeli von der Atlas Stiftung mit der Säule der Villa Matilda

